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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA N'05/CMS/23
DATA: 2510512023

No dia vinte e cinco de maio de2023, às 09hO0min, iniciou-se a reunião ordinária de

forma presencial na secretaria de saúde da cidade de Avaré - sP.

A presidente agradeceu a presença de todos, reforçando a importância das reuniöes

mensais e da presença de todos os conselheiros.

Pauta do dia

1 - Representante da Associação Arco lris Alice psicóloga esteve presente para

esclarecer o plano de trabalho e o funcionamento da entidade, foi realizada a

orientação sobre o número de atendimentos, pois no plano se encontrava muito vago

dificultando o entendimento de qual o valor total de crianças atendidas.

A representante citou que foi realizada a mudança dos valores no plano como

solicitado em e- mail para mensal facilitando assim o entendimento do valor anual.

Aprovado por unanimidade.

2- presidente citou que no dia 12 de maio de 2023 foi realizado na Secretaria da Saúde

às OghoOmin a reunião da CISTT (Comissão lntersetorial de Saúde do Trabalhador (a)

para a formação da comissão; Citando os nomes dos titulares e suplentes das pessoa

que väo fazer parle desta comissão e qual setor os mesmo fazem parte para

apreciação do conselhei ros.

Aprovado por unanimidade.

3 - O Conselho Municipal da Criança e do adolecente encaminhou um ofício solicitando

a presença de um dos conselheiros para ajudar na prova que irá acontecer do

conselho tutelar, como não tem data e horário näo foi indicado conselheiro para

participar.

Conselheiros acharam por bem enoaminhar um ofício solicitando mais detalhes sobre o

evento.

Aprovado por unanimidade.

4 - Márcia Helena de Freitas S. A. Villelo se candidatou para ser a nova secretária do

conselho.

Aprovado por unanimidade.
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Nada mais tendo sido deliberado, essa Ata foi lavrada por mim, Ana Carolina Luiz, na

qualidade de vice-presidente e, tendo sido lida por todos, foi aprovada e assinada
pelos conselheiros presentes.

Encerramento feito às 10h00.
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